



LA ENFERMEDAD DE SACHS. MARTIN WINKLER

Madrid, Ediciones Akal, 1999

¿Quién es el misterioso doctor Sachs? Médico a la antigua, de los que aún escuchan, su insólito método consiste en oír las historias de sus pacientes y dedicarles tiempo. Bruno Sachs cura y sana a los habitantes de la pequeña localidad de Play, sin ejercer un poder que le ha llegado gracias a su saber y conocimientos. Martin Winkler, que ejerció durante años como especialista en medicina general, elabora un magnífico fresco, una auténtica Comedia Humana de la incomunicación y la soledad, retratando sin piedad a hombres y mujeres, viejos y niños, de toda clase y condición, en medio de sus miserias y debilidades. Con el hilo subterráneo y recurrente del dolor, la desesperación, el pánico a sufrir, la enfermedad y la muerte, este tapiz de la existencia cotidiana va extendiendo un depósito sin fin de historias encadenadas, testimonios desgarradores, huellas de amor y de felicidad, pero también de profunda degradación, que como un puzzle conmovedor y palpitante el lector va poco a poco desvelando y componiendo.

Desbordante éxito de ventas desde el momento de su aparición en Francia, Premio Livre Inter de 1998, La enfermedad de Sachs se convirtió inmediatamente en un auténtico acontecimiento literario, con el retrato narrado a través de sus pacientes de este médico de provincias demasiado humano, demasiado imperfecto como máquina científica, a la hora de implicarse en la vida de los otros, de los demás, en sus vidas.